

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan di Madrasah Ibtidaiyah Al Falah Pagu Wates Kabupaten Kediri tentang Kerjasama Orang Tua Dan Guru Untuk Membentuk Karakter Religius Siswa Di Madrasah Ibtidaiyah Al Falah Desa Pagu Kecamatan Wates Kabupaten Kediri, maka dapat peneliti simpulkan sebagai berikut:

1. Peran orang tua dan guru dalam membentuk karakter religius siswa di MI Al Falah Pagu yaitu guru berperan sebagai pendidik, mengajar dan melatih siswa dalam pembentukan karakter religius dengan cara mengaji, sholat bersama ketika masuk waktu sholat atau siswa dianjurkan mengikuti ekstrakurikuler keagamaan. Sedangkan orang tua berperan sebagai orang tua kandung yang mendidik, mengajar dan merawat siswa jika dirumah dengan membelajari anak seperti di sekolah untuk membangun karakter khususnya karakter religius anak.
2. Bentuk kerjasama yang di ambil orang tua dan guru dalam membentuk karakter religius pada siswa di MI Al Falah Pagu yaitu dengan cara adanya kunjungan oleh guru ke rumah murid dengan tujuan tertentu, adanya badan pembantu sekolah dan adanya sistem surat menyurat antara sekolah dengan orang tua yang bertujuan untuk panggilan orang tua atau adanya acara-acara tertentu agar mempererat hubungan orang tua dengan guru.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian di Madrasah Ibtidaiyah Al Falah Pagu Wates Kabupaten Kediri, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Madrasah Ibtidaiyah Al Falah Pagu Wates, guna mempererat hubungan antara orang tua dan guru dengan metode adanya surat menyurat antara orang tua dan guru, kunjungan ke rumah murid atau adanya badan pembantu sekolah perlu ditingkatkan karena belum maksimal dalam komunikasi dan konsultasi perihal perkembangan anak di sekolah.
2. Bagi masyarakat umum, untuk bentuk kerjasama antara orang tua dan guru bisa dijadikan poin plus karena dalam hal ini akan mempererat hubungan orang tua dan guru sekaligus dapat mengetahui perkembangan anak jika di sekolah.
3. Bagi IAIN Kediri, bisa dijadikan sebagai bukti bahwa orangtua dan guru sangat berkaitan.